



Skijöring

Erfüllung. Die Mann-Weiblein des Tages sind aus der rauhen Schale geschlüpft, präsentieren sich selbst im wahrsten Sinne des Wortes. Nun ja, ein wenig drapiert schon mit dem, was notwendig, um das „Ich“ noch heller erstrahlen zu lassen, als immerhin... Wogegen der richtige Mann die bunten Fetzen des Tages schnellstens mit dem vertauscht, was seine persönliche Folie gibt, dem Smoking, seltner wohl, und nur bei grossen Gelegenheiten,



in Klosters

dem Frack. Und wenn nach dem Souper die ersten Takte der Valencia einsetzen, wenn der exotische Saxophonist die feurigsten Melodien ins Lächerliche persifliert, dann, ja dann beginnt eben jenes Turnier von Herz zu Herz, das keiner Mode unterworfen ist.

Und morgen, Ihr glücklichen Leuten, scheint von neuem die Sonne!
H. M.

Kunstläufer in Cowboy-Dress



„Mode im Schnee“

Rennen auf dem See in St. Moritz